



夏に比べるとずいぶん日が短くなり、日暮れ頃のさわやかな風が秋の訪れを感じさせてくれますね。新年度が始まってから、早半年…あっという間にもう10月ですね。楽しかったプール遊びは終わりましたが、まだまだ日中は暑く、テラスや屋上で大好きな水遊びをしています。ここから少しずつ季節が移り変わり秋風を感じながら、公園遊びや畑遊びにも出かけていきたいと思います。

昼夜の気温差が大きい季節でもあるので、健康面には十分に気をつけていきたいと思います。



10月の予定

- 10/24(木) 親子遠足(雨天順延)
9時30分~12時40分予定
- 10/28(月) 親子遠足予備日(雨天中止)
(詳細は後日、遠足のお知らせを配布します。)
- 10/25(金) お布団持ち帰りの日
*身体測定は10/20日以降に行います。

10月のうた

- くりとくり
- おもいごころ
- 【体操】おももの体操
- 【体操】きのこ



《お知らせ》

- * 戸外遊びに出かけることもありますので、毎日、外靴(運動靴)を履いてきてください。
- * 帽子もロッカーにいれておいてください。

~いっぱい泳いだね~

毎日のプール遊びを通して、積み重ねの中のできるようになったことや新しく楽しめるようになったこと、子どもたちの変化や成長をたくさん見ることができました。子どもたちにとってもプール遊びが“楽しかったなあ”“またやりたいな”と大好きな活動となってきていたら嬉しいなと思います。



~芋ほりに向けて~

降園前や給食おわりの時間にみんなで引っ張り合いっこ遊びをしています。“おももの体操”の中にあるフレーズの“ひっぱりっこうんとこしょ ひっぱりっこどっこいしょ♪”の音に合わせてしています。片手だけでなく両手で持って引っ張ることができるようになってきたり、座っただけではなく、立って足を踏ん張って、引っ張ろうとしたりする姿も見られるようになってきています。

《こんなことをして遊んでいます！！》～あつまり～

せみのうた

ひまわり

あつまりでは、子どもたちの好きな動きや真似しやすい動きを取り入れた体操や手遊びを行っています。最初は知らなかった歌も、積み重ねの中で、子どもたちにとって大好きな歌となり、“これしよう！”と職員に向って、最初のポーズを決めて伝えてくれたり、歌詞カードを指差しして伝えてくれる姿があります。体操も積み重ねるごとに、動きも上手になり、テンポもゆっくり～はやいのまでいろいろなバリエーションで楽しめるようになってきています。



あらって あらって

“あらってあらって”の歌は7月から継続して、取り組んでいることもあって、ハンカチをかけるのも上手になってきました。歌に合わせてながらの動作もできるようになってきています。最近では、最後に「いーれて、いーれて♪」と付け加えて歌うと、ハンカチを元のカゴに取り入れ、戻してくれるお友だちもいます。

初めてのあゆみ園でのあつまりは、最初は向かいづらい姿もありましたが、大好きなアンパンマンを手がかりに、“トントントンアンパンマン”から始め、“あっかんべーノタン”の絵本も楽しめるようになってきています。最近では、9月から取り組んでいる“くりとくり”の手遊びも職員の動きを模倣するような姿が見られるようになってきています。

